

Jugendfeuerwehr Winnenden

1. Platz beim Orientierungsfahrmarsch der Jugendfeuerwehr Welzheim



Die Siegermannschaft mit Lisa, Michelle, Jana, Jannik, Nico und Till (von links).

Am 21. August fand rund um Welzheim ein Orientierungsfahrmarsch anlässlich des 60-jährigen Jubiläums der Jugendfeuerwehr Welzheim statt. Die Mannschaft „Winnenden 2“ mit Nico, Jana, Lisa, Michelle, Jannik und Till konnte sich den Sieg sichern. Die Mannschaft „Winnenden 1“ belegte den siebten Platz.



Der Orientierungsfahrmarsch startete um 9.00 Uhr am Feuerwehrhaus in Welzheim. Die Gruppen mussten dann mit ihrem Fahrzeug die verschiedenen Stationen anfahren. So musste zum Beispiel mit einem Tretboot ein Parcours abgefahren werden, Kisten gegen die Wand gestapelt und blind mit einer Schubkarre eine Person durch einen Parcours gelotet werden. Trotz eines kurzen Regenschauers haben beide Gruppen alle Stationen

Auf XXL-Skiern musste eine Strecke so schnell wie möglich bewältigt werden.

souverän gemeistert. Zum Abschluss musste jede Gruppe ein Quiz mit verschiedenen Fragen rund um die Feuerwehr beantworten. Die Mannschaft „Winnenden 2“ konnte sich am Ende bei der Siegerehrung im Festzelt über den ersten Platz freuen.